



## Monreal acusa a Norma Piña de dañar al Poder Judicial

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La presidenta de la SCJN, Norma Lucía Piña, advirtió que el constitucionalismo está sujeto a fuertes golpes de timón, esto lo dijo en la inauguración del Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional, la ministra hizo un llamado a las y los trabajadores del PJ a ser fieles a sus convicciones y seguir luchando por la independencia y la autonomía.

En tanto, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, le contestó a la ministra Piña, a quien acusó de dañar al Poder Judicial con ese tipo de posturas.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1vxD\\_0koMZvOboxzl?e=mRzev8](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vxD_0koMZvOboxzl?e=mRzev8)